
 

平成２９年度第３回鎌ケ谷市青少年センター運営協議会会議録 

 

日 時  平成３０年３月２９日（木） 午後２時００分～午後２時３０分 

 

場 所  鎌ケ谷市総合福祉保健センター ３階デイケア室 

 

出席者  島田 伸会長、浅岡 正人委員、松尾 博委員、齋藤 哲瑯委員、皆川 

隆委員、田中 真澄委員、横井 道男委員、徳永 敬委員、秋元 晴彦

委員、 計 ９名 

 

欠席者  松本 聡委員、秋元 明委員、中村 博子委員、相原 裕二委員、太田 規

子委員、岡崎 幸司委員 計 ６名 

 

事務局  大関鎌ケ谷市青少年センター所長 森、吉田、山﨑 

 

傍聴者  無し 

 

【会 議 次 第】 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 会議録署名人の選出 

 

４ 議題 

  報告第１号 平成３０年度鎌ケ谷市青少年センター活動方針について 

  報告第２号 平成２９年４月から平成３０年２月までの補導状況について 

報告第３号 平成２９年度青少年センター等の活動状況について 

報告第４号 平成３０年度予算について 

 

５ 情報交換 

 

事務局 鎌ケ谷市青少年センター設置条例施行規則第４条第２項の規定により、会長

が議事を進めることとなっておりますので、これからの議事進行を会長にお願

いします。 

 



 

議 長 それでは、会議の議長を務めさせていただきます。本日の出席委員は、９名

でございます。定足数に達しておりますので、本日の会議は成立していること

を報告いたします。円滑な議事の進行にご協力をお願いいたします。 

また、本日の議事録作成に関しまして、議事録署名人を、齋藤委員、田中委

員にお願いいたします。議事に入る前に、本日の会議の傍聴の希望がないこと

を報告いたします。 

それでは、議事に入らさせていただきます。お手元の次第に基づきまして、

はじめに、報告第１号「平成３０年度鎌ケ谷市青少年センター活動方針につい

て」を議題といたします。事務局より説明願います。 

 

事務局 資料により説明した。 

 

議 長 ただいまの説明に対して、ご質問等ございますでしょうか。 

 

委 員 ８３＋運動に相当数、参加されているようですが、それまでと比べて地域の

変化、子ども達の変化など目に見て取れる様な状況というのはありますか。 

 

事務局 ８３＋運動を開始してから不審者情報が少なくなったので子ども安全メー

ルを配信することも減っている状況です。 

 

委 員 子ども安全メールの配信数が減ってきているとのことですが、なぜ減ってき

ているのか。８３＋運動との関連性はありますか。 

 

事務局 毎年安全メールの配信数は、年間３０件前後で推移していますが（今回、２

月、３月は０件だったので）、今後は、減っていくのではないかとみておりま

す。 

 

議 長 その他、何かご質問等はございますでしょうか。なければ、報告第１号「平

成３０年度鎌ケ谷市青少年センター活動方針について」は、承認することにご

異議ありませんか。 

 

    異議なしの声あり 

 

議 長 ご異議なしと認め、報告第１号「平成３０年度鎌ケ谷市青少年センター活動

方針について」は、報告事項ですのでご了承願います。 

次に、報告第２号「平成２９年４月～平成３０年２月までの補導状況等につ

いて」を議題といたします。 

 



 

事務局 資料により説明した。 

 

議 長 ただいまの説明に対して、ご質問等ございますでしょうか。 

 

委 員 身長１７０～１７５センチのやせ形の男性があちこち出てきているようだ

が同一人物じゃないのかという感じがし、この人物が何か事件に繋がっている

ようではないようだが、警察が注意するなどのアクションは起こされているの

ですか。 

 

事務局 いただいた情報はすべて警察に提供して協力を求めております。 

 

委 員 その後、特定はできたのですか。 

 

事務局 特に特定できていないようです。 

 

議 長 ほかにございませんか。なければ、報告第２号「平成２９年４月～平成３０

年２月までの補導状況等について」は、報告事項ですので、ご了承願います。 

次に、報告第３号「平成２９年度青少年センター等の活動状況について」を

議題といたします。 

事務局より説明願います。 

 

事務局 資料により説明 

 

議 長 ただいまの説明に対して、ご質問等ございますでしょうか。なければ、報告

第３号「平成２９年度青少年センター等の活動状況について」は報告事項で

すので、ご了承願います。次に、報告第４号「平成３０年度予算について」

を議題といたします。 

事務局より説明願います。 

 

事務局 資料により説明した。 

 

議 長 ただいまの説明に対してご質問等ございませんか。 

 

議 長 なければ、報告第４号「平成３０年度予算について」は報告事項ですので、

ご了承願います。 

以上で、本日の案件は全て終了いたしました。ご協力ありがとうございまし

た。 

 



 

 

 

平成３０年６月１４日 

 

会議録署名人 

 

 

                      田中 真澄  

 

 

                      齋藤 哲瑯  

 

 


